全力投球

市川市立妙典中学校 第3学年 学年だより

令和 元年 11月29日

第 8 号

中学校生活最後の合唱祭

11/1(金)、令和元年度合唱祭が市川市文化会館で行われました。普段の練習から本番に至るまで、 どのクラスも最高学年にふさわしい姿を見せてくれたと思います。今年度の合唱祭の結果は、以下の 通りです。

〇最優秀賞 1組 『ヒカリ』

○金賞 5組 『あなたへ』

〇銀賞2組『言葉にすれば』

〇銅賞 8組 『虹』

〇ベストコンダクター賞 6組 山口 耀生君

〇ベストピアニスト賞 7組 大津 希美さん



約3週間という練習では、常にすべてがうまくいっていたわけではないと思います。時には意見が 食い違い、ぶつかり合うこともあったのではないでしょうか。しかし、当日舞台で懸命に歌う姿は、 本当に素晴らしいものでした。「歌は苦手だけど、あの子の隣なら安心して歌える」「仲間のために、 自分もできることを精いっぱいやろう」そんな気持ちになれたのであれば、今年の合唱祭はきっと大 成功といえるはずです。

クラスや学年の仲間と過ごせる時間も残りわずかです。後悔のないよう、残された時間を大切に過ごしてほしいと思います。



受験はチーム戦!



先日の学年集会で、学年主任の先生から、「受験はチーム戦である。」という話がありました。 進路主任の先生も、進路だよりの中で同じことを伝えてくれています。「仲がよく、他者に気を使える クラスほど、合格率が高い。」というデータもあるようです。では、それはいったいなぜなのでしょう か。

他人に気を使わず、騒いでいる人がいる環境では勉強に集中できないことは、言うまでもありませんね。それに加え、仲の良いクラスでは、自然と「教えあう」という取り組みが出てくるということ に関係があるようです。

ある研究では、黙って授業を受けた生徒の記憶の定着率が5%だったのに対し、学んだことを教えあう活動をした生徒の記憶の定着率は、なんと90%にも上ったそうです。「教えあう」とまではいかなくても、休み時間に問題を出し合うなど仲間と協力することで、自然と学力がついてくることでしょう。1人ではくじけそうになる受験勉強ですが、クラスメイトと励ましあい、みなさんが納得のいく結果となることを願っています。

12月の予定 <最終下校 17:00>

	I					
月	火	水	木	金	土	В
2	3	4	5	6	7	8
月12345 △	火12345 短縮日課	水12345 短縮日課 集金日 △▲	木123456 オープンスクール (AM)	月12345		
9	10	11	12	13	14	15
金1345 短縮日課 昼清掃 全体進路会議 13:40下校 △	火23456 短縮日課	水23456 短縮日課 ふくろうの友の会 読み聞かせ ▲	木23456 短縮日課	金23456 短縮日課		
16	17	18	19	20	21	22
月1234 短縮日課 昼清掃 入試相談 13:40下校 △	火 1234 短縮日課 昼清掃 入試相談 13:40下校	水 123456 簡易清掃 ▲	木6543 短縮日課 昼清掃 13:40下校	金1234大掃除 短縮日課 ④3年学年集会 給食最終		
23	24	25	26	27	28	29
終業式学活	冬休み 1/5(日) よいお年を!!!					
∆ 30	31					V
30	31					

*12月の集金額は、9000円です。集金日は12/4(水)です。

今月のシラバス(各教科の学習内容)						
国語	和歌	保健 体育	球技(ソフトボール・サッカー・バレーボール)			
数学	図形と相似 円の性質	技術科	ペンスタンドの製作の仕上げ 情報			
英語	分詞 間接疑問文	家庭科	消費生活			
理科	天体の1日の動き 天体の1年の動き 月と惑星の動き	音楽	器楽 『手紙』 卒業式歌			
社会	私たちの暮らしと経済	美術	印箱作成			